

世界のデング熱流行状況(更新 35)

2010年9月27日 ProMED 情報

(1) フィリピン(イロイロ Iloilo 州)[The Star]

イロイロ州保健事務局は1月1日～9月18日までに、同州では死亡患者27名を含む患者4,825名を報告しました。

[フィリピン全体では、9月11日現在84,023名の患者と500名以上の死亡患者が発生したことを同国保健省は報告しています。]

(2) 台湾(高雄 Kaohsiung 市)[RTI]

9月26日、保健省は高雄市で患者227名の発生を報告しました。また、同市での土着例に加えて、輸入例の増加があると述べました。

(3) ベトナム[Vietnam Plus]

全国でデング熱患者55,400名と死亡患者42名が報告されました。ハノイ Ha Noi 市の29地区中27地区でデング熱が発生しました。また、8月だけで、全国の54の市と省で患者19,577名と死亡患者11名が報告されました。

(4) タイ[National News Bureau of Thailand (NNT), Public Relations Department]

公衆衛生大臣は、1月～9月11日までに患者75,852名と死亡患者87名を報告しました。最も多い患者発生は東北部で、続いて中部、南部、北部の順です。

(5) インドネシア(ジャカルタ Jakarta)[Berita Jakarta]

1～9月までに、中部ジャカルタ Central Jakarta 地域でデング熱患者1,565名が報告されました。なお、9月1～20日の期間では患者260名が報告されました。

(6) マレーシア[Arab Times]

マレーシアではデング熱の死亡率が53%の上昇でした。今年の死亡患者数は107名で、昨年と同期は70名でした。

(7) 中国(香港)[MB.com.ph]

9月22日健康予防センターによると、46歳の男性が7年ぶりに地元でデング熱に感染したことが確認されました。今年は、デング熱患者61名が報告され、そのうち60名が輸入例です。2009年はデング熱患者43名のすべてが輸入例でした。

(8) ネパール[Xinhua Net]

9月20日、報道機関によるとネパール中央部のチトワン Chitwan で、1カ月にデング熱患者7,000名と少なくとも死亡患者19名が発生したと報告されました。

(9) インド(デリー Delhi 市)[The Times of India]

9月26日、デリー市では新たにデング熱患者95名が報告され、患者は合計2,916名に達しました。死亡患者は5名でした。

(10) インド(ビハール Bihar 州)[Data News & Analysis]

9月22日、ビハール州のムンゲール Munger で死亡患者6名が報告されましたが、非公式の情報によるとデング熱による死亡患者は27名だということです。症状によりデング熱と診断された患者1,361名のうち518名が検査で陽性でした。